

Schreibheft. „Du kannst gehen,“ sprach der Vater zu letztem, „Theodor aber bleibt da und muß fleißig sein.“

Fröhlich sprang Albert davon, holte seine Spielkameraden zusammen und baute mit ihnen einen prächtigen, großen Schneemann. Die Kinder jubelten, lachten und freuten sich; Theodor aber, der mit dem Buche in der Hand am Fenster saß und die Lust mit ansehen mußte, seufzte: „Ach, hätte ich doch Geduld gehabt und wäre fleißig gewesen wie Albert! Dann könnte auch ich fröhlich sein! Künftig will ich es besser machen.“

42. Lohn der Wahrheit.

Die kleine Elise ging zu Nachbars Fritz und holte ihn zu einem Spaziergange in den Garten ab. Die Nacht vorher hatte es sehr gefroren, aber heute schien die Sonne so schön und freundlich, daß Fritz die Kälte nicht scheute, seine Pelzhandschuhe anzog, die Mütze aufsetzte und mit Elise davonsprang.

„Nehmt euch vor dem Teiche in acht!“ rief ihnen Fritzchens Mutter besorgt nach, „geht nicht zu nahe hin und auf keinen Fall auf das Eis!“

Die Kinder versprachen es. Als sie aber in den Garten kamen, sahen sie den Teich ganz mit einer Eis-